

入隊した動機

自分はテレビで自衛隊の方々が災害派遣で頑張っている姿を見て入隊しました。

近況は？

規律がとても厳しく最初はやめようかと思いましたが、慣れていくうちに行動も速くなり、自分の時間が多く作れて充実した日々が送れています。訓練も厳しい時がありますが同期と助け合いながら日々生活しています。

入隊して 感じたことは？

入隊したとき本当に自分が自衛隊でやっていけるのか不安でしたが、同期や助教の方々に助けてもらい、今ではしっかり自信をもって働いています。

母校の後輩達へ

自分の将来が不安な人が多くいると思います。僕もそうでした。こうして自衛隊の制服を着ると自分自身が磨かれて行くのが分かります。自分が後悔しない道を選んで自分の将来が充実して送れるようにしてほしいと思います。



林 莉正
多度津高校
R 4 年度卒業

入隊した動機

人の役に立てる仕事に就きたかったので自衛隊を選びました。他にも色々な経験が出来る事などメリットが色々あるので自衛隊に入隊しました。

近況は？

規則や規律が厳しく最初は大変でしたが、慣れてくると自然と規則を守り行動できる様になりました。休日などは同期と一緒に休日を満喫しています。

入隊して 感じたことは？

自分は自衛隊でやっていけるか不安だったけど、一からではなくゼロから教えてくれるのでとても助かりました。

母校の後輩達へ

就きたい仕事ややりたい夢がない人はぜひ自衛隊をお勧めします。色々な経験が出来るし、同期と言った心強い仲間もいる最高の職場です。皆さんもぜひ自衛隊へ。



富田 大翔
石田高校
R 4 年度卒業

入隊した動機

人生を変えるためです。担任の先生からさ迷っているときに自衛隊を紹介してもらい、それがきっかけです。

近況は？

規則や規律が厳しく初めは自衛隊はこんなに厳しいものなんだと感じました。だけど慣れてくるにつれ自分の時間が出来たり、同期と怒られたりするの思い出になります。なので今は充実しています。休日は訓練で使うものの手入れやその後に同期と一緒に外出してとても充実しています。

入隊して 感じたことは？

自衛隊はとても厳しいイメージしかありませんでしたが、時には同期とバカなことで笑いあったり、同じ部屋で一緒に24時間生活している同期はこの人生の中で一生忘れられないものです。色々な人が自衛隊はいて本当に毎日面白いです。

母校の後輩達へ

毎日楽しいけど同期と一緒に生活したりみんなおもしろくて厳しくてもあつという間に時間は過ぎていきます。ぜひ自衛隊へ！



滝 聖矢
高松南高校
R4年度卒業